



¿Fraude de Morena? El voto ‘fantasma’ de Pedro Haces en reforma sobre ‘blindaje’ constitucional

El diputado de Morena, Pedro Haces, reconoció que no estuvo presente en la votación de la Cámara de Diputados el pasado miércoles



Una nueva polémica surge en torno a la recién aprobada **iniciativa** de la 4T que [“blinda” las reformas constitucionales](#). Y es que durante la votación del pasado miércoles en la Cámara de Diputados apareció “un voto fantasma”, lo que han señalado legisladores de oposición como un “fraude”.

¿Qué ocurrió?

El pasado miércoles 30 de octubre, la **Cámara de Diputados votó la reforma de “supremacía constitucional”** que impulsa la 4T y con la



cual buscan blindar las reformas que han impulsado, incluida la del Poder Judicial.

La polémica surge luego que se registró el voto del también líder sindical y diputado de Morena, Pedro Haces, en favor de la reforma.

El PAN acusó que el legislador estaba en el partido de los Yankees contra Dodgers de la Serie Mundial de béisbol.

‘Fantasmas’ en San Lázaro

Este jueves, **el propio legislador aclaró la polémica y confirmó que no estuvo presente durante la sesión.** Sin embargo, evitó confirmar si estuvo en el juego de la **Serie Mundial en Nueva York**, como acusó el PAN.

“¡Que les diga el PAN si fui, que me lo demuestren!”, exclamó el diputado morenista.

“El PAN no es mi papá para andar viendo qué hago y qué no”, remató el líder sindical.

Los reporteros insistieron al diputado morenista sobre su paradero, a lo que respondió: “Trabajando donde hay que trabajar, recuerden que soy un dirigente nacional obrero. Tengo que recorrer todo el país”.

Y pidió al PAN averiguar si realmente fue a la Serie Mundial

“¿Habrá fantasmas?”, se le preguntó por su voto

“Pues sí, yo creo que sí es posible”, respondió.

Borran voto de Haces

Tras la polémica, en San Lázaro "corrigieron" el error y el voto en favor que apareció en la primera versión de la Gaceta Parlamentaria se cambió.

De esta manera, se corrigió la primera votación que se registró de 340 a favor, para finalmente quedar en 339.

En tanto, se incluyó a Pedro Haces en la lista de “ausentes”.



Sin embargo, ante la polémica, el diputado de Movimiento Ciudadano, Juan Zavala anunció que va a **impugnar la votación con la que se avaló la reforma** porque **"es evidente que hay fraude a la Constitución, la Ley y el Reglamento"**.

¿Quién es Pedro Haces, el polémico diputado que dio 'voto fantasma' a reforma de 'blindaje' constitucional?

Pedro Haces Barba es un líder sindical y diputado plurinominal por Morena.

El legislador encabeza la **Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México (CATEM)**.

Cercano a **Ricardo Monreal**, Haces Barba inició su vida política en el PRI del cual fue consejero político en la CDMX.

En 2018, fue **senador suplente por Morena** y asumió su escaño luego que Germán Martínez pidió licencia para ocupar la dirección general del IMSS con el expresidente Andrés Manuel López Obrador.

En la actual legislatura, Haces Barba generó polémica al interior de Morena por el **reparto de los diputados que encabezarían las distintas comisiones en San Lázaro**.

Empresario ganadero, Pedro Haces ha sido cuestionado por acudir a eventos exclusivos como corridas de toros y el Gran Premio de la Fórmula 1.

<https://politico.mx/fraude-de-morena-el-voto-fantasma-de-pedro-haces-en-reforma-sobre-blindaje-constitucional>